

SAMOËNS

Chœurs de France, cœurs en transe



→ Ce mardi soir sur la place du Gros-Tilleul, des centaines de choristes et de musiciens ont régalé les tympans de centaines de spectateurs massés au pied de la grenette et de la fontaine. Un superbe et grand moment de communion entre les Chœurs de France dirigés par Jean-Claude Oudot et le public d'estivants et d'habitants littéralement emportés par cette déferlante de chansons françaises interprétées par des voix mélodieuses pleines d'enthousiasme et de générosité. De la joie et du bonheur sur cette étonnante portée amicale.